

Baubeschluss; Sanierung der Tribüne im SV03 Stadion

Stellungnahme von Bernd Gugel im Gemeinderat 19. Dezember 2024

Die Sanierung der Tribüne soll kommen. Und zu Weihnachten wünsche ich mir, dass der weitere Förderbescheid über 800 000 Euro ebenfalls kommt.

Wir als Stadt wollen dieses Stadionggebäude, das seit Generationen von Vereinen und Schulsport genutzt wird, das auch mein sportliches Leben begleitet hat, wieder zu dem machen was es war, ein zeitlos schönes und funktionales Gebäude

Die denkmalgeschützte Tribüne von 1927 ist in die Jahre gekommen und marode. Und soll mit rund 3,6 Millionen Euro saniert werden.

Die sogenannte „Tribünensanierung“ ist weit mehr als die Erneuerung der schadhafte Holzkonstruktion und des Dachs.

Das gesamt Innenleben des Gebäudes mit Umkleiden, Duschen und Sanitäranlagen wird grundlegend erneuert. Erstmals auch barrierefrei. Eine neue Küche wird ebenfalls eingebaut.

Uns von AL/Grüne freut es besonders, dass die kommende Belüftungsanlage mit einer Wärmerückgewinnung ausgestattet wird, für die Beleuchtung LED vorgesehen ist und zudem eine große Photovoltaik Anlage in das Dach integriert wird.

Was lernen wir bei diesem Gebäude? Denkmalschutz und Photovoltaik schließen sich nicht gegenseitig aus. Beides ist miteinander vereinbar.

Erfreulich ist, dass unsere Stadtverwaltung für diese Generalsanierung eine Förderung von 1,4 Millionen Euro für Sportstätten eingeworben hat. Und gerne darf der weitere Aufstockungsantrag über 800 000 Euro auch erst zu Ostern kommen. Hauptsache die Förderung kommt und entlastet unsere Stadtkasse.

Und wenn dann im kommenden Frühjahr auch noch die Baufirma kommt, die uns dieses Jahr im Stich gelassen hat und endlich die „Blaue Laufbahn“ saniert, dann wird dieses Stadion nach Abschluß aller Arbeiten an Tribüne und Leichtathletikanlage so was wie das Herz des Tübinger Sports sein.

Wir AL/Grüne stimmen dem Baubeschluß zu.

